
Neu hier...

Geschrieben von Ede67 - 20.09.2016 09:26

... und will gleich mal meckern. ;)

Die Forenbetreiber werden Ihre Gründe dafür haben, jedoch finde ich es doof, dass nirgendwo erwähnt wird, dass man auch per Überweisung spenden kann!

Erst wenn man auf dem FTP-Freischaltformular anklickt, dass man gespendet hat, bzw. dass man spenden will (habe ich vor nicht kapiert), bekommt man die Bankverbindungen und sieht das. Wenn ich das gewußt hätte, hätte ich mir den Klimbim mit Paypal (ich hasse Paypal :evil:) gespart und hätte schon viel eher was per Überweisung gespendet!

Ich wollt's einfach nur mal gesagt haben...

Ansonst: Weiter so! ;)

Viele Grüße
André

Aw: Neu hier...

Geschrieben von Haggard - 20.09.2016 14:41

Hallo und willkommen :)

Der mit der Überweisung läßt sich sicherlich irgendwie übersichtlicher gestalten. Bist bestimmt nicht der Einzige, der versucht Paypal zu meiden, obwohl ich bislang nur gute Erfahrungen damit gemacht habe.

Viel Spaß hier, man sieht sich auf der Strecke!

Grüße,
Haggi

Aw: Neu hier...

Geschrieben von tonykart - 20.09.2016 19:38

Hi,

André erstmal herzlich willkommen wünsche dir viel Spaß bei uns auf der Schwarzbierbude
danke für deine Spende

grüße

Tony
